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第１回 全員協議会会議録 

 

令 和 ３ 年 ３ 月 ２ 日（火） 

委 員 会 議 室  

○会議日程 

１ 開会宣告（１７時４６分） 

２ 協議事項 

⑴ 第１回議会運営委員会の結果報告 

３ その他 

 ⑴ 北留萌消防組合議会定例会について 

⑵ 西天北五町衛生施設組合議会定例会の報告について 

 ⑶ ３月議会終了後の懇親会について 

４ 閉会宣告（１７時５８分） 

 

○出席議員（８名） 

 

 

 

 

 

 

議 長 

副議長 

議 員 

議 員 

議 員 

議 員 

議 員 

議 員 

８番 

７番 

１番 

２番 

３番 

４番 

５番 

６番 

高 橋 秀 之 

西 澤 裕 之 

高 橋 秀 明 

佐 藤 忠 志 

斎 賀 弘 孝 

植 村   敦 

無量谷   隆 

吉 原 哲 男 

   

○議会事務局出席者 事 務 局 長 

主 事 

藤 田 秀 紀 

満 保 希 来 

 



 - 2 - 

（１７時４６分  開  会） 

高橋議長 

第１回全員協議会を開催いたします。 

協議事項（１）議会運営委員会の結果報告について、委員長のほうから報告のほうよろし

くお願いします。 

無量谷議員 

全員協議会におきまして、令和３年度第１回議会運営委員会を協議した結果、令和３年第

２回幌延町議会定例会の会期日程等について、その結果を報告いたします。 

１、議会日程ですが、（１）招集日時は３月１０日、午前１０時とします。（２）会期は、

３月１０日から１２日までの３日間とし、会議は１０日及び１１日、１２日は予備日とした

いと思います。（３）議事日程につきましては、別紙のとおりとなっております。 

２番、審議方法ですが、（１）新年度予算を除く一般議案及び令和２年度各会計補正予算

については、議案第１４号から議案第１７号までの４件は関連がありますので、一括議題と

します。一般議案、補正予算とも議案理由を説明、質疑を行い、討論を省略して簡易表決と

します。（２）令和３年度各会計の当初予算については、①本会議において、一般会計ほか

６会計は一括議題とし、議案理由説明を受け、予算審査特別委員会を設置し、これに付託し

ます。②予算審議特別委員会の審査方法ですが、各会計ごとに審議を行い、討論を省略して

簡易表決とし、委員長報告は、委員長に一任したいと思います。なお、討論省略、簡易表決

の異議があるときは、討論を行い、起立表決を行うことにします。③本会議の委員長報告で

すが、一括報告とし、審議及び討論を省略して簡易表決とします。なお特別委員会の審査結

果によっては一般会計と特別会計に分けて討論表決を行うことにします。④予算審査特別委

員会の委員長は斎賀議員、副委員長は植村委員。指名推薦により推薦することにします。推

薦委員は私、無量谷です。よろしくお願いします。 

３、一般質問の通告期限は３月４日木曜日、午後２時までとします。御理解御協力をお願

いします。 

４、意見書提出等要請等の取扱いでありますが、閉会中に１点を受理し、その内容は別紙

のとおりであります。議会運営委員会の協議結果、（１）意見書は不採択としました。 

５、その他でありますが、議案送付日は本日となっており、お帰りの際はお渡しすること

になります。（２）ですが、議会２日目の３月１１日は、東日本大震災の１０周年に当たり

１４時４６分に犠牲者に黙祷を捧げますので、御協力をお願いします。 

以上、報告とします。 

高橋秀之議長 

どうもありがとうございます。 

ではその他に入りまして、北留萌消防議会の定例会についての報告をお願いいたします。 

無量谷議員 

北留萌消防組合の議会定例会が、３月２４日に開催されました。 

当組合の案件としまして、ちらっと町長言ってたかと思いますけど、来年度の予算に高規

格の救急車を買う予定しておりますんで、３,４００万ぐらいだったと思ったんですけど、そ

れをよろしくお願いしますということです。 

高橋秀之議長 
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ありがとうございました。 

それでは西天北五町衛生施設組合議会定例会の報告を西澤議員、よろしくお願いします。 

西澤副議長 

２月２５日に行い定例会を行っております。承認１件と議案４件を審議をし、可決、決定

をしております。予算総額は５億５,１８２万１千円の予算規模となっておりまして、幌延町

の負担金が７,５５５万５千円の予算というふうになっております。 

高橋秀之議長 

ありがとうございました。 

その他あります、一緒に行った議員さん。 

斎賀議員 

新電力のやつ。電気会社替えた。 

西澤副議長 

以前お話したかと思いますけれども、遠別町のほうから安い電気料金を検討しないのかと

いうところで、北電と新電力会社、名前をちょっと忘れましたけれども入ってきて、どっち

かが新電力で、どっちかが北電っていうふうになって、新電力の会社も１件入ってきたとい

うことと、契約期間中なので北電さんには損害賠償金を支払ってでも安いっていうような話

で、６０万弱賠償金払っても、新電力のほうが安かったので、新電力を１件入れたというこ

とになっておりました。 

高橋秀之議長 

はい、ありがとうございました。 

もう一つ、その他であります。毎年やっております、３月議会終了後の懇談会について、

どうしたらよろしいかっていうことで、ここで決めておきたいと思います。 

植村議員 

中止で。後でゆっくりやりましょう。 

高橋秀之議長 

こういう時期なんで、延期というか、中止でよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

したら、一応中止っていうことで、させていただきます。 

その他、何か皆さんからあれば。 

無量谷議員 

ちょっと聞きたいんだけどね、西天のやつで、今年からバイオで、おむつのやつで動くと

思うんだけど、その報告はなかったんですか。木質バイオとおむつのやつの。４月から稼働

だと思うんだけど。 

斎賀議員 

西澤さんと総会に出席した時には、担当の人からこういうものが今、出来たってことで、

見本を持ってきて、これから本格的に稼働すると。それは、おむつと剪定枝を集めるんです

けど、剪定はキロ９円で、そこで持ってきたやつは買います。そして、それを乾かして、小

さくしておむつと混ぜるっていう作業がこれから始まっていきます。 

西澤副議長 

付け足し。名前があります。西天北サーマルリサイクルファクトリーという名前になって
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ます。見に来てくださいと言ってましたよ。 

高橋秀之議長 

私もちょっと聞いたんですけど、何か９月までは試験操業みたいで、その後１年だか２年

は無料で提供して、データを取ってもらう、こざくら荘に。何かそういう話で、年間で９０

トンぐらいって言ってました。燃やすって。それだけ聞いて、後で五町の議員さん方も、多

分見学には来るんでないかって、言ってくれれば、何ぼでも見学させますっていうことなん

で、いやそれじゃ、お願いしますって一応は言ってきたんで。後で日程決まれば、皆さんで。

行くとこがないんで、見てもらえればと思いますんで、６月の定例終わった後でも、見ても

らえればいいんじゃないかなと考えてますんで、よろしくお願いします。 

あと、その他何かあれば。 

斎賀議員 

職員はどのぐらい。 

西澤副議長 

２人増やすって言ってました。今の人員よりもあと２人増やしてやっていきたいというこ

とでした。 

高橋秀之議長 

よろしいですか。 

（斎賀議員「はい」） 

なければこれで全員協議会、終わらせてもらいたいと思いますけど、いいですか。 

（「はい」の声あり） 

それでは、第１回全員協議会をこれにて閉会いたします。 

どうもありがとうございました。長い間御苦労さまでした。 

 

（１７時５８分 閉  会） 



 

以上、相違ないことを証するため署名する。     議   長  高 橋 秀 之  

 

                         主 事  満 保 希 来  


